

LUZINAY

168 seniors réunis pour un repas

Françoise Granjon



Chantal Barjac, conseillère municipale aux affaires sociales, Christophe Charles, maire, Josiane Locatelli, membre du CCAS, et Geneviève Nicolas, doyenne du repas des seniors. Photo Le DL/Françoise Granjon

Ce dimanche 26 janvier, le centre communal d'action sociale de Luzinay a organisé son repas pour les seniors du village. 168 convives ont été accueillis.

Rendez-vous était donné aux seniors âgés de 66 ans et plus de la commune de Luzinay, ce dimanche 26 janvier, à l'occasion du repas offert par le centre communal d'action sociale. Gérard Locatelli, premier adjoint au maire, vice-président du CCAS, aux côtés du maire, Christophe Charles, et des membres de la commission permanente et des bénévoles, a accueilli 168 convives.

Parmi les convives du repas de ce dimanche, la doyenne et le doyen de cette journée étaient Geneviève Nicolas, qui soufflera ses 94 bougies le 30 janvier, et Robert Raclet, qui aura 91 ans en mai. Les tables avaient été décorées par Josette Chaudier, Maurane Julien et Agnès Demangeat, des habitantes passionnées par la décoration.

Les prochains événements du CCAS ont été annoncés. La sortie annuelle aura lieu le mercredi 11 juin. La Fête de la solidarité se tiendra en novembre. Un goûter spectacle sera proposé aux enfants en décembre. Des actions sont aussi mutualisées avec les CCAS des communes

voisines de Vilette-de-Vienne, Serpaize, Chuzelles et Seyssuel. Comme la navette pour se rendre à la séance Ciné d'or au cinéma Amphi à Vienne tous les premiers mardis de chaque mois, le goûter dansant pour les seniors de la Sévenne, qui aura lieu cette année le vendredi 28 mars à Seyssuel. Mais le prochain rendez-vous sera celui du spectacle de l'association Les Rossignols de la Sévenne, le samedi 1^{er} mars, dont les bénéfices seront reversés au profit du CCAS.